



LA ASAMBLEA GENERAL DECIDE EL LEVANTAMIENTO DE LAS MEDIDAS DE PRESIÓN

Tras la Asamblea General celebrada hoy por el Sindicato de Bomberos, federado en **CSIT Unión Profesional** y **UGT**, los compañeros en votación mayoritaria ha decidido **posponer las medidas de presión (no petición de guardias y vacaciones íntegramente en verano)**, una vez se ha cumplido con los objetivos previstos, como es la reapertura de la mesa de negociación y la presentación de un documento base.

Queremos agradecer desde aquí el apoyo prestado por los compañeros que han generado la fuerza suficiente como para recuperar la inercia que de cómo fruto un nuevo acuerdo para el conjunto del Colectivo. Lo que ayer, según algunos, era imposible hoy es una realidad, **LA NEGOCIACIÓN ESTÁ ABIERTA** y las espadas de nuevo en alto.

Como gesto significativo, hemos conseguido también que se reabra el plazo para pedir el permiso anual reglamentario, de tal manera que aquellos compañeros que, siguiendo las indicaciones de los sindicatos convocantes, pidieron íntegramente sus vacaciones en verano puedan volver a pedir las conforme a sus propios intereses.

Volveremos a hacer un nuevo llamamiento a la presión si las cosas se tuercen o si observamos una táctica dilatoria de la Jefatura y sus acólitos.

Por último, deciros que, para los anales de la historia sindical de este Servicio, quedará la actitud de aquellas organizaciones que durante estos dos últimos meses, se han inhibido sin pudor alguno y amparados en decisiones assemblearias de carácter interno, de presionar a la Administración ante una problemática que nos afectaba a todos.

Que nadie olvide.